

## Tipps und Termine



## Humburgs heiteres Gartentheater

**Degerloch (ms).** Heiter besinnlich zu sein ist Editha Humburgs Lebensprinzip – mehr heiter. So wie sie denkt, schreibt sie selbstverständlich. Deshalb heißt ihr Geschichtenabend „heiter besinnliches Gartentheater“. Zu dem lädt die fast 90jährige Lebenskünstlerin für den heutigen Freitag in den Garten an der

Metzinger Straße 66 ein. Von 18.30 Uhr an liest sie aus ihren Geschichten, die „Könnte man es Liebe nennen?“ betitelt sind oder „Was haben Sie eigentlich gegen mich, Frau Muffe?“. Dazu spielt Manuel Winter Romantisches auf Gitarre und Cello – bei Regen nicht im Garten, sondern im Haus. Archivfoto: Cedric Behman